

le monde musulman a plus que jamais besoin d'unité et de solidarité - 14 /Nov/ 2007

Recevant en audience, ce mercredi 14 novembre, des responsables chargés de l'organisation du pèlerinage du Hadj, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei a mis en exergue la nécessité de la solidarité islamique lors de la cérémonie du Hadj de cette année, en précisant qu'aujourd'hui, le monde musulman a plus que jamais besoin d'unité et de solidarité et qu'il revenait au pays hôte et aux pèlerins venant des pays islamiques, notamment les pèlerins iraniens, de resserrer leurs rangs pour exclure toute divergence. Le Guide suprême de la Révolution islamique a par ailleurs déclaré que le Hadj est une bénédiction de Dieu, donnant l'occasion aux Musulmans de mieux connaître d'autres points de vue et de revenir sur les problèmes du monde de l'Islam.

Il a également rappelé les tentatives des ennemis de l'Islam de créer des dissensions entre les Musulmans, et il a fait remarquer que: «Conformément aux enseignements islamiques, la République Islamique d'Iran a apporté tout son soutien aux frères sunnites et chiïtes en Palestine, et a œuvré à unir Chiïtes et Sunnites, en Irak.» Sur ce point, l'Ayatollah Khamenei s'est réjoui que les Chiïtes et les Sunnites, en Iran, vivent en totale liberté et égalité.

Rappelant les conspirations des Etats ennemis qui s'efforcent de semer la discorde parmi les musulmans, le guide suprême a précisé que la solidarité islamique est un élément primordial qui doit être pris au sérieux dans les cérémonies de Hadj de cette année. «On s'attend à ce que le pays d'accueil et les pèlerins venus de différents états islamiques renforcent leur lien d'amitié et leur solidarité à l'occasion propice du Hadj», a-t-il poursuivi.

«Exacerber les sensibilités religieuses et attiser les divergences entre les Musulmans sont considérés comme un péché et ceux qui commettent un tel péché agissent, effectivement, dans le sens des desseins néfastes des services de renseignements américains et israéliens, et Dieu le Tout-Puissant leur réservera un châtement en proportion».

Dans une autre partie de son discours, l'honorable Ayatollah Khamenei a souligné la nécessité pour les pèlerins de profiter de l'occasion extraordinaire du grand pèlerinage à la Mecque afin d'œuvrer à l'auto-construction et à une auto-construction nationale.

À la fin de son discours, l'Ayatollah Khamenei a chaleureusement remercié les responsables de l'organisation des cérémonies de Hadj.